



BEHR AG  
Parkstraße 2  
21220 Seevetal

Birger Exner  
Presse und Nachhaltigkeit

Tel: +49 (0) 4185-79 77 732  
Fax: +49 (0) 4185-79 77 739  
bexner@behr-ag.com  
www.behr-ag.com

## PRESSEMITTEILUNG

Seevetal, 29.10.2020

### **Ausgezeichnet! Auszubildender der BEHR AG wurde geehrt.**

Am Mittwoch, den 30. September wurden in einer digitalen Feierstunde die besten Ausbildungsabsolventen aus dem Bezirk der Industrie- und Handelskammer Lüneburg-Wolfsburg geehrt. Voller Stolz feierten die Ausbilder der BEHR AG und die Ansprechpartner aus den verschiedenen Abteilungen mit dem frisch ausgelernten Moritz Tietze seinen Erfolg. Nach 2 ½ Jahren Ausbildung hat er die Prüfung zum Kaufmann im Groß- und Außenhandel, Fachrichtung Außenhandel als Bester im Landkreis Harburg absolviert. Landesweit hat er es auf einen hervorragenden 2. Platz geschafft.

„Ich freue mich, dass ich die Ausbildung so erfolgreich absolviert habe. Das ist für mich eine großartige Grundlage für meine weitere berufliche Zukunft.“ Sagt Moritz Tietze.

Die BEHR AG ist eine europaweit agierende Firmengruppe in der Gemüseproduktion und baut auf rund 4.000 Hektar Freilandgemüse an. Im Kern ist die Firma BEHR aber von jeher ein Familienbetrieb, verwurzelt im kleinen Rosenweide (Stelle). Immer auf der Suche nach guten Nachwuchskräften werden bereits seit 1968 im Hause BEHR junge Gärtner mit der Fachrichtung Gemüsebau ausgebildet. 1998 unterschrieb die erste kaufmännische Auszubildende ihren Ausbildungsvertrag zur Groß- und Außenhandelskauffrau, Fachrichtung Außenhandel. Seitdem hat das Unternehmen 19 junge Leute erfolgreich im kaufmännischen Bereich ausgebildet, als Gärtner – Fachrichtung Gemüsebau sind es sogar bereits über 90.

## PRESSE-UNTERNEHMENSABBINDER

Die BEHR AG mit Sitz in Seevetal bei Hamburg ist ein in vierter Generation inhabergeführtes Familienunternehmen im Bereich Gemüseanbau, -handel und Logistik.

Der Betrieb gehört zu den größten Gemüsebaubetrieben in Deutschland. Als europaweit agierende Firmengruppe werden rund 4.000 Hektar Freilandgemüse angebaut, davon jährlich über 400 Hektar Biogemüse nach strengen, ökologischen Richtlinien. Durch den eigenen Standort in Spanien werden die Kunden ganzjährig, auch im Winterhalbjahr, mit Frischgemüse beliefert. Als Produzent kann man an allen Standorten direkt auf die Qualität der Produkte, die nachhaltige ökologische Wirtschaftsweise und die ökonomischen Anforderungen Einfluss nehmen. Die BEHR AG legt Wert auf sozial verträgliche Arbeitsbedingungen, die die eigene Produktion besser gewährleisten kann. Eine Sicherheit, die dem Kunden im Rahmen des Lieferkettengesetzes mitgegeben werden kann.

Die internen Produktions- und Handelsbetriebe sollen die zuverlässige und pünktliche Belieferung aller Kunden mit erntefrischem Gemüse sicherstellen. Die BEHR AG ist Vertragsvermarkter und ihre Produktionsbetriebe sind Mitglieder der [Erzeugerorganisation Mecklenburger Ernte GmbH](#). Die Verbindung von Bodenständigkeit und Innovation ist bis heute Tradition. Nachhaltigkeit ist für die in der Landwirtschaft



tätige Familie kein Schlagwort, sondern täglicher Anspruch und Verpflichtung gegenüber künftigen Generationen.  
BEHR – Qualität aus Erfahrung auf dem Feld vor Ort!

Pressekontakt:  
Birger Exner  
[bexner@behr-aq.com](mailto:bexner@behr-aq.com)  
[www.behr-aq.com](http://www.behr-aq.com)